

#FUE TENDENCIA

Un masivo corte de suministro eléctrico se registró la tarde de este martes en gran parte del país. La emergencia generó que el Presidente Boric decretara Estado de Excepción por Catástrofe, con un toque de queda entre las 22:00 horas hasta las 06:00 horas.

Luego que la electricidad regresara en la mayoría de los inmuebles afectados, la ministra del Interior informó tras el Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) nacional de este miércoles en las dependencias de Senapred, el fin de la medida. Este hecho generó la reacción inmediata por parte de los usuarios en la plataforma X.

Gabriel Boric Font

@GabrielBoric

Hoy ha sido un día complejo para millones de compatriotas, ya que debido a una falla eléctrica de la empresa ISA Inter-Chile, se provocó un corte de energía masivo a lo largo del país.

La reposición se ha ido dando parcialmente, sin embargo, esto no lo vamos a dejar pasar y vamos a actuar con firmeza frente a las empresas que no han estado a la altura de las circunstancias.

Por parte del Gobierno trabajamos para garantizar la seguridad de las personas, por ello tomé la decisión de decretar Estado de Excepción por Catástrofe, desde la Región de Arica y Parinacota hasta Los Lagos, además de un toque de queda a partir de las 22:00 hrs de hoy hasta las 6:00 hrs del miércoles en las mismas regiones.

Carolina Tohá

@Carolina_Toha

La Superintendencia, como ya se dijo ayer, investigará profundamente para establecer las razones de esta emergencia y establecer las medidas y sanciones que correspondan.

Rubén García Aguirre

@rubengarcía

El #CorteDeLuz sirvió para hacer astrofotografía. Mortal el cielo sin contaminación lumínica #SinLuz

Jose friolina @Josefajaviera

Xenofobia, kpop, gaviota de platino, "Negro Piñera" en estado crítico, toque de queda, corte de luz en casi todo Chile... todo en menos de 3 días.

Alonso RC @alonsoroac

Santiago #SinLuz es la oportunidad perfecta para fotografiar el cielo. #CorteDeLuz #CorteDeEnergía.

Paola @PaolaM

Me quedo con lo positivo de todas las horas #SinLuz en #Temuco hace mucho que no disfrutaba de un cielo estrellado